



## Detailansicht des Regelungsvorhabens

### Planungssicherheit beim Erdkabelvorrang beim Ausbau von HGÜ-Leitungen

**Stand vom 19.06.2025 11:43:21 bis 27.06.2025 14:34:09**

#### Angegeben von:

ZVEI e.V. (R002101) am 28.06.2024

#### Beschreibung:

Seit 2015 besteht im EnLAG ein Vorrang für Erdverkabelung bei HGÜ-Trassen. In der aktuellen Diskussion wird dieser Vorrang aufgrund eines potenziell hohen Kosteneinsparpotenzials in Frage gestellt. Der ZVEI setzt sich in der Debatte für die Planungssicherheit beim Erdkabelvorrang ein, insbesondere im Hinblick auf die Planbarkeit für die Industrie. Die Komponentenhersteller und die gesamte Lieferkette haben sich auf diese technologische Ausrichtung eingestellt und in die notwendigen Kapazitäten investiert.

### Betroffene Interessenbereiche (3)

---

Energienetze [alle RV hierzu]

Internetpolitik [alle RV hierzu]

Öffentliche Finanzen, Steuern und Abgaben [alle RV hierzu]

### Betroffene Bundesgesetze (1)

---

EnLAG [alle RV hierzu]